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EONTRATO SOC¡AI- DE EÍ{PRESA INDIVIDUAL DE RESPONSABIL¡ÐADË LI¡TIITADA

IMAGE COIUUNICAÇÃO . E¡RELI

c.s.P.J. 06.2CI3.771t0r01.ô2

Pelo presente instrumento particular de alteraçåo de contrato social, DANIËLL| PORTËLA,
brasileira, divorciada, empresária, portadora da cédula de identidade RG no 26.724.140-9/SSP-
SP e do CPF/MF no 170.858.898-10, com endereço comercial nesta tapitaldo Estado ds São
Faulo, na Rua Vergueiro, No 2045 * Conj. 1301 e 13û2 - Vila Mariana - CËP: 04101-0û0lSF,
titular da empresä individual de responsabilidade limitada IMAGE COMUNICÅçAO . EIRËLI,
com sede soeial e foro nesta Capital do Estado de Såa Paulo, rà Rua Vergueiro, 2045 * tonj.
1301 e 1302 -- Vila Mariana - tEP: 04101-0ûû, inscrita no CNPJ sob o no 06.?03.7711û001-ô?,
com seu ato constitutivo arquivado na JUCËPS sob NIRE 35.6,ü20.217.06 em sessão de
19112nA17 , resolve alierar seu ato constitutivo mediante a seguinte clausula e condiçåo:

1" DA SËDË SOC|ÂL

Neste ato, a {iiular resolve alterar a sede social da empresa, pâra o seguinte endereço: Rua
Vergueiro, 2279 * Anexo 2253 * Conjunto 14û3 * Vila Mariana * CEp: 0¿tr1û1-1üû, nesia
Capital do Ëstado de Såo Paulo.

2. DA çQN$OLIDÅÇAq QERAL.

consolida conforme alterações anteriores, os atos da ËlRELl, cÕm r teor a seguir:

ÐAf\¡lELL| PORTELA, brasileira, divorciada, empresåria, portador da cêduþ cle identidade RG.
nu 2ö.724.140-9-SSP-SP, e inscrito no CPFIMF sob no 170.853.S98-10, com endereço
cornercial nesta Capital do Estado de São Paulo, na Rua Vergueiro, no 2ü45 * Conj. 1301 e
1302 - Vila Mariana CEP: 0410i-000/SP, titular da ËMPRE$A INDIVIDUAL DË
RESFONSABILIDADE LIMITADA, que girará sob o nome empresarial de "ltüAGE
CCIMUNICAçÃO ' ElRELl" e terá sua sede e foro nesta tapitaldo Estado de São Paulo, na
Rua Vergueiro, nu 2279 * Anexo 2253 - Conj. 14t3 * Vila Mariana - CËP: û4101-ûû0/Sp,
podendo estabelecer filiais ou suc¡¡rsais em qualquer ponto do Território Nacional, declara que
a sociedade exercerå atividade de forma economicamente organizada nos artigos 966/g8l da
Lei 1û.4û6/02, conforme cl¡áusulas e eondiçöes a seguir:

rlÅusu_!=åFEtMEtRÂ:
O eapital social, inteiramente subscrito e integralizado neste ato, é rle R$ 72.400,CIû isetenta e
dois mile quatrocentos reais), em moecla corrente do país.
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CLAUSULA SËGUNDA:
0 objeto socialconsiste na explorgiçãe,cle seruiços de marketing direto, promoçäo de vendas,
seruiços de organização de feiras, congressos, exposições e festas.

CLAIJSULA TERCEIRA:
A presente empresa se constitui por prazo indeterminado.

ÇLAUSUI-A QUmrR:
A responsabilidade do empreaårio é restrita ao valor de seu capital e responde exclusivamente
pela integralização do capital social.

Farågrafo Único: Nesie ato o empresário declara que não partieipa de nenhuma o¡;tra
empre$a dessa modalidade.

çLAUSULA QUINTA:
A administraçåo da empre$å caberå a sra. DANIËLL| PCIRTELA, com rs poderes e
atribuições de adminisfuar os negocios sociais, vedads, no entanto, o uso do nome empresarial
em ati'¡idades estranhas ao intereese empresarial ou assumir obrigações seja em favor do
empresário ou de terceiros, bem como ûnerâr ou alienar bens imóveis da empresa.

c¡-*usl¡ui sexra:
Ao término de cada exercício social, em 31 de Dezembro, o Titular prestará contas justifieadas
de sua administraçäo, procedendo á elaboraçäo do inventsrio, clo balanço patrimonial e elo
balanço de resuTtado econômico, cabendo ao empresário, çs lueros ou perdas apurados.

elåusuL* sÉilnnn:
ü titular pr:derá fa¿er uma tetirarJa mensal, a título de "pro-labore" obedecendo aos limitas
fixados pela legislaçäo do imposto de renda.

Ë, por estar assim, justo e
instrumento de alteraçåo
de igual teor e conteúdo,

contratado, e de perfeito acordo com todas as c,låusulas do presenie
de contrato social, determina que fosse elaborado em 03 {três) vias

Sâo Paulc, û3 de Maio de 2021
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cCImuntcåçao

PROPOSTA TNCXTCN

Governo do Bstado de São Paulo

Unidade Comunicação

Conrorrência 0û712021

Data da ,{.bertura - Dia t6.01.2021

Proponente - Image Comunicação Eireli

CNPJ. : {16.203.??1/t0ß1 -62

Endereça - Rur Vergueiro, 2.253 Conj. 1.403 I Ed. Trend Paulista

Office | 04101 10û | São Pauto I SP

11 50?2 9960

e-mail.: daniportela@imagecomunicacao.com.br

São Paulo, 06 de janeiro de 2022

Re Portela

C.f - 26.724.140-9/SSP-SP e CPF.: 170.858.898-10

Rucr Vergueirqt,2.253 Conj" 1.4t3 I Eel. Tiencl Paulisir: Office I 04,l0ì Iüü f $ûc¡ F*ulo I SP
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Raciocínio básico

O estado de São Paulo é reconhecida como o lider nacional na movirnentação econômica do

turismo, além de ser uma potência econômica, histórica, culfural e turística. A região mais

cosmopolita da Âmérica do Sul soma 46,6 milhões de habitantes, segundo a nova estimativa

publicada em agosto de 2021 pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), assim

como é responsável por 31,2Yado Produto Interna Bruto (PIB) brasileiro de acordo com Ð IBGE

e a Fundação Sistem¿ Estadual de .4nálise de Dados {Seade), segundo dados de 2û2û, além de

reunir 645 municipios, abrigando cerca de três milhões de imigrantes de ?0 diferentes

nacionalidades.

Singular no quesito turismo, o estado de São Paulo e líder em movimentação econôrnica neste

setol sendo c principal destino no Pais, com mais de 44 milhões de viagem, dados pré-

pandemia divulgadas pela Fundaçãa Sistema Estadual de Anålise de Ðados (Fundação Seade),

assim como é o principal emissor de turistas para os demais estados e exterior. Issc significa

que a regiãa representa um cenário potencial para a valorização e o fomento do

desenvolvimentc econðmico regicnal, que será reforçado com a implernentação do projeto

Rotas Cênicas, criado pelo Governo do Estado de São Paulo a paråir de um decreto publicado

no Diário Oficial em abril de 2021 e que prevê a implantação de intervenções nas estradas

paulistas para que as rodovias sejam parte da experiência do viajante e não apenas um caminho

até o destino.

Incentivando o turismo rodoviária, que ganhou ainda mais adesão com a pandemia, o projeto

contará cûrc a implementação de Rotas Cênicas nas rodovias rom menos fluxo de automóveis,

sendo divididas em quatro regiões: Yale dc Ribeira, Mantiqueira" Circuito das Águas e Litoral

Norte. Sabendo que o mercado de turismo não serå mais o mesmo depois da pandemia e são as

experiências dos viajantes que vão ditar os rumos deste mercado, o Vale do Ribeira entrará

neste projetû com a valorização das belezas da paisagem conhecida como a maior área

preservada da Mata Àtlântica, contendo cavernas, parques e reservas naturais, assim cotno

estará vinculada a outra iniciativa de desenvolvimento regional, denominada Yale do Futuro,

que estima l5 atrações no seu trajetc a partir de um crçamento de R$ 18 milhões.
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cûmunicåção

Nesta primeira etapa haverá obras em três trechos rodoviários entre os municípios de São

Miguel Arcanjo e Sete Barras (SP-139), Apiaí e Ribeira (SP-250) e Iporanga e Apiai (SP- 165),

sendo neste último trajeta a maior atração da rota, um sþwalk, ou seja, uma passarela de vidro

suspensa, cam 50 metros de extensão e vista para a Mata Atlântica no entorno do Petar (Parque

Estadual Turístico do Alto do Ribeira), região famosa por conter mais de 35û cavemas, além

de cachoeiras e trilhas. Trata-se de um projeto que deve çonsumir um ûrçamento de R $ l 3
milhões,

. --:,,..
,;,J;.i:.:,i'-l*ilìi'r.iil-',;qlr'riì¡;.
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O projeto nesta região também inclui uma rota no Paradouro Rastro da Serpente, rnuito

conhecida por motociclistas, e que envolverá 80 metros quadrados de espaço para alimentação,

ponto de venda de produtos locais e estacionamenta, além do mirante suspenso da Boa Vista,

onde poderá ser avistado o Parque Estadual Carlos Botelho. O Vale do Ribeira, em especial,

concentra r¡ma cultura histórica, mantendo fadições na gastronomia e em suas edificações

presen'adas, cÐm uma natureza quass intocada, mas também é uma das regiões mais carentes

do estado. A união dos projetos Vale do Futuro e Rotas Cênica deve ser explorada do ponto de

vista midiático para mostrar os impactos desses movimentos, que atingirão diretamente as

atividades econômicas da região, além de famentar å preservação ambiental e o

desenvoh'imento sustentåvel, trazendo melhoria da qualidade de vida na região.

Outra rota incluída no programa, f¡¡e é a Serra da Mantiqueira, çe contemplarå quatro

projetos, sendo i) Rota Ve.rtentes da Serra, um trajeto envolvendo lindas paisagens e os picos

mais famosos da região, tais como o Pico ltapeva e o Pico Agudo - referências em práti

esportivas, e que reúne as cidades de Tremembé, Pindamonhangaba, Santo Antônio do

e Campos do Jordão, ii) Rota do Arvoredq com lugarejos típicos da região serrana e que une

aglcmerados urbanos com a imensidão da nafureza, envolvendo as cidades de Monteiro Lobato,

Santo Antônio do Pinhal e Campos do Jordão; iii) Rota Campista, um trajeto com traçado rural

e, ao mesmo tempo, uma rota de ecoturismo e avenfura, incluindo a famosa Pedra do Baú, assim

coms cachoeiras, mirantes e trilhas, que envolvem as cidades de Santo Antônio da Pinhal, São \
Bento do Sapucaí e Campos do Jordão; iv) Rota do Livro, que ganhou este nome por abrigar a

fazendc que inspirou o Sitio do PicaPau Amaretro e outros contos do escritor Þlonteiro Lobato,

Êt'lc* V*rgu+ii*,2.21i3 fir":*j. ì.4il$ i ËrJ. îr*;.-¿J ll*uiisl<¡ {}í?ic+ i *;t trlì 'ilut i $ii.l; i¡<*vi+ j ii:
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sendo €stå rota criada para valoriza¡ a literatura. As cidades incluídas são: Monteiro Lobato e

São Francisco Xavier, que pertence a Campos do Jordão.

A terceira rota do programa é a do Circuito das Águas e Flores. Reconhecida por sua riqueza

em fontes hidrominerais, se consolidou como um destinc de furismo medicinal, envolvendo as

cidades de Águas de Lindóia, Amparo, Lindóia, Monte Alegre do Sul, Serra Negra, Socorrû,

Pedreira, Jaguariúna e Holambra. E a quarta rota é a da Litoral Norte de São Pa¡rlo, que terá um

trecho inicial entre Bertiûga e Ubatuba, incluindo também a Ilha Bela, e contemplará centros

de visitantes, parqt¡es de campismo e estacionameËtos, mirantes e passarelas panorâmicas,

áLreas de escape e descansq trilhas, estabelecirnentos para vendas de produção local, como

artesanato e gastroncmia, m*vimentando emprego e renda aos moradores.

Toda a riqueza apresentada nas regiões que contemplarão as Rotas Cênicas de São Paulo deve

envolver um conjunto de ações de dinlgação para que seja reconhecida como uma alternativa

de roteiro, a exemplo da região Sul do Brasil, que traz o percurso das vinícolas. Este modelo de

exploração locai precisa ser evidenciado cûmo os roteiros cênicos de outros países, a exemplo

da 'å.iemanha e da Franç4 çle ganharam importância com a intervenção do automóvel e o

estabelecimento do turismo em rnassa. Ä exemplo da ltália, temos o trajeto que liga a capital

do país à sua fronteira, estimulando o turismo que vatoriza a gastronomia lacal acessando

barracas de produtores e resta$rantes instalados nas bordas da rodovia, mirando os viajantes

que precisam se alimentar. Neste roteira do estado de São Paulo ainda deve ssr fomentado itens

de afiesanato e de culinária local nos pontos de parada da estrada.

Isso significa ampliar *s condições de desenvolvimento do pequenc empresário local,

poderá promover seus produtos com valor agregado ao invés de vendêJo para um mercado

mais distante a preço de atacado. Essa movimentação financeira deve pegar caronã ao interesse

do turista pelas viagens de curta distância que passou a ser alvo nesta pandemia, trazendo o

atributo de valarização local, fomentando o turista que está mais próximo dessa região, assim

como os demais que poderão optar pelas rotas em suas pa$sagens para outros destinos.

Mas para que haja visibilidade na região, é preciso conectar a estratégia da criação das Rotas

Cênicas às diferentes iniciativas locais, promovendo ganchos com as peculiaridades de cada

Rur: Vtrrl¡tr*:ir*,là"2-!i3 {-:r¡¡'tj, i",r.E*"1 i i:rl. ïreltd i:c¡i.¡iisit¡ ùrflirt* i ,*1"tì{-}l ltilj I $i!¿..¡ F<¡r_¡å+ j ip
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região. Isso significa o apoio de cada prefeitura para promover ações que conectem as regiões

envolvidas no projeto com atividades locais, Além disso, o proprio avanço na vacinação da

Cov'id na população do estado de São Paulo tarnbém ajudará ås atividades voltarem com mais

velocidade e, lembrando que Sãa Paulo é um hub de voos no Brasil, é possivel considerar a

atração de grandes eventcs, que poderão fomentar o furismo nas regiões designadas para a

implantação das Rotas Cênicas.

A partir de ações que envolvam os municípios e a Secretaría de Turismo do Est¿do, trabalhando

juntcs em prol das atividades locais e do fomento ao desenvolvimer¡to de cada região, é preciso

criar um plano de comunicação que inclua meios impressos, online e eletrônicos para ampliar

o conhecimento sobre as iniciativas, gerando interesse da mídia nacional, regional e

especializada. O objetivo é criar uma série de ações com rs jornalistas para o fomento de

informações relacionadas ao furismo nesta região, lembrando que essa movimentação estará

pautada pela segurança em reiação à vacilação,

O propósito do plano de cornunicação também envolve a participação dos agentes que atuarão

nesta iniciativa das Rotas Cênicas. Além dos prefeitos das cidades envolvidas, é preciso

considerar os comerciantes e Êmpresários locais, pois o objetivo deste exercÍcio criativo é tornar

a divulgação realizada uma fonte cadiável, servindo para o público ern geral, não apenas

impactando o interesse do turista. Após uma análise criteriasa no ciipping oferecido e somado

à pesquisa realizada sobre a iniciativas das Rotas Cênica, ficou evidente o posicionamento do

Secretário Estadual de Turisma, Vinicius Lummertz, sobre o empenho do Govemo do

de São Paulo no fomento à retomada econômica do turismo na região e a da

implernentação do plano das Rotas Cênicas. Pcrém, é visivel uma lacuna comunicacional

relação ao impacto percebido em cada regrão e, para suprir esse posicionamento por meio da

ccmunicação, o plano de ação buscarå valarizar as informações que virão das fontes que estarão

diretamente envolvidas.

As mídias locais serão amplamente utilizadas para esse posicionamento, assim como as

mídias de coberturu nacional receberão dados sobre o andamento do projeto como um todo,

dando continuidadg neste cåsû, ao trabalho jå iniciado de dir.erlgação sobre o projeto e seus

Rua Verç¡*+ir+, ?""2*3 ¡il*¡rii" 1"4U,3 ¡ å;r.!. ïr'*iid Pqr"¡listc i")fli¡;r,: j {i4Èel ?{¡{t | .Sä* Fel*l'* i SP
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investimentos considerando o fomento à retomada do setoq principalmente em relação aos

maiores afetados, que são ts pequencs negócios. Vale ressaltar que no âmbito nacional,

somente nos meses iniciais do surto, houve o fechamento de quase 5û mil empresas ligadas ao

setor, sendo mais de 95% entre pequenos ou micronegócios, trazendo perdas na casa de i60
bilhões de reais neste mesmo período, segundo a Fundação Getulio vargas {FGy)

Porém, o av¿ànçû da vacinação e o cansaço do brasileiro ern passar quase dois anos em

isolamento social, jå começa a mostrar melhoras no furismo. Ðe acordo com o baletim de junho

de 2021 da A.ssociação Brasileira das ûperadoras de Twisma (Braztoa), 6?yo das empresas

encerraram o prirneiro semestre deste ano com até 25Ya da fafuramentc do que cosfumava ser

antes da pandemia. N-este sentido, o propósito da comunicação será apostar no polo turístico do

estado de São Paulo, destacando as Rotas Cênicas como um dos principais destinos nacionais,

concorrendo com opções como Maceió, Rio de Janeiro e Gramado, que estão entre os principais

destinas do furista, que coloca em sua preferência segmentos corno luxo, sol e praia, bem-estar,

ecoturismo e avenfura.
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Plano de ação

a) Estratégia de relacionamentc com a mídia

As relações desenvolvidas com a mídia estão relacionadas ao termo coletivo que envolve os

compromissos de uma instifuição, neste caso a Secretaria Estadual de Turismo do Governo do

Estado de São Paulc, com a comunicação em massa. Isso significa criar e manter um

entendimento sólido entre os rneios de comunicação e a organização, lembrando que a mídia

desempenha urn papel fundamental na informação e detinição da agenda de públicos distintos.

O ponto focal deste exercicio criativo é definir as formas de organização da comunicação sobre

as ações relacionadas às Rotas Cênicas de forma eficaz e assertiva. Para issq devemas criar

mensageûs que sejam reconhecidas cotno efetivas pela imprensa, assim como demais grupos

de interesse, que são impactados de maneirs.s diferentes,

Portanto, para desenvolvermos mensâgens especificas, precisamos saber rÐm que vamos f¿lar,

o que ajudará a determinar como e de quem forma os alcançaremos para, assim, esses diferentes

grupos usarn de fcrm¿s distintas as informações divulgadas.

O plano de ação apresentarå propostas para ampliar a relevância do programa de investimentos

que envolvem {}s Rotas Cênicas, com participação ativa da imprensa considerando os meios

impressos, an-lines e eletrônicos, como rádio e televisão. ,A.s ações previstas no plano serão

desempenhadas sempre considerando curtq medio e longo prazos (ações qilin:enais, rnensai

e trimestrais) por um grupo de 5 (cincc) jomalistas profissionais definidos pela agência.

As atividades envclverão ações locais, regionais e nacionais, buscando ampliar o conhecimento

tlas ações envolvidas nas localizações que englobam as Rotas Cênicas, levando ao

conhecimento da imprensa ações confiáveis e sempre atualizadas do andamento deste projeto.

b) Ações que serão desenvolvidas pela contratada para abordar a mídia
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O plano de ação apresentado tem comr objetivo organizar o relacionamento entre a Secretaria

Estadual de Turismo em relação às ações desenvolvidas no progr¿Ìma Rotas Cênicas e os meios

de comunicação, trazendo um ciclo sistêmico de contatos pâra buscar maior ef'etividade nos

resultados.

O gerenciamento das atividades deve acontecer junto a um conjunto de interações com os

diferentes públicos que definiremos como alvos. As ações que serão sugeridaq em sua grande

maioria de curto e médic prazos, serãa:
:íê,w
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1. Materiais a serem produzidos:

I. Desenvolvimento de piano de açào tático e estratégico

A agenda deve conter atividades, as formas de apresentação e seus objetivos. Cada pauta deve

considerar o posicionamento que queremos dar em relação à ação divulgada, trazendo cenários

que envolvam os impactos tanto econômicos como sociais. As ações dentro destaagenda devem

considerar t€mas relacionados a curto e médio prazos, possibilitando o fortalecimento contínuo

da informação adequada aos meios de comunicação. A agenda vai considerar dife¡entes formas

de comunicação, tais como press releases, avisos de pauta, artigos, notas, cartas e outros

materiais pertinentes aos jornalistas para å coristrução de uma identidade do projeto em

andamento, gerando confiança da imprensa.

II. Preparação de press kits, press releases, avisos de pauta, artigos, notas, cartas e outros

materiais com base em informações fundamentadas, assim comr a definição da estratégia de

comunicação para cada material desenvolvido, que envolve os seguintes formatos:

a) Press releases

Texto de cunhc jornalistica contendo uma novidade e que serve como sugestão de pauta aos

veículos de comunicação domais, revistas, websites, rádio e televisão) e podem sofrer \
mudanças a partir da produção de eada veicula. Os press releases são destinados aos espaços

de notícias dos veiculos.
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b) A*igos

Textos opinativos que levam a mensagem principal do porta-vrz em relação à instituição de

forma v'elada, sempre defendeado um ponto de vista especialista. O artigo é dirigido aos espaços

dedicados à opinião dos veículos de comunicação e não são alte¡ados. T¿mbém funcionam

como sugestão de pauta para matérias e podem repercutir entrevistas sobre os temas abordados.

c) Sugestãa de pauta

São estruturas de conteúdo enviadas à imprensa que abordam uma proposta de pauta contendo

um enfoque, a abordagem da instifuição para este enfoque, dados que sustentåm essa proposta

e o pCIrta*voz que defenderá essa mensagem. O modelo pode ser utilizado em todos os meios

de comunicação fiornais, revistas, websites, rádio e tele*'isão).

d) Produção de press kit

Para as ações previstas no plano de comunicação, definiremos a necessidade do envio

antecipado de um press kit preparado com todos os detalhes do avanço da implantação das

Rotas Cênicas. Para obter controle da comunicação, focaremos em ações planejadas, que

sempre repercutem em resultados mais controlados. De acordo com a estratégia definida pela

SICCIM - Sistema de Comunicação do Estado de São paulo

e) Produção de materiais para encontros de relacicnamento

Para a realização de um encontro planejado e controiado com os jomalistas ou público de

interesse, serão confeccionados materiais personalizados contendo uma minibiogra{ia dos

participantes, os objetivos do encontro e os pontos a serern destacados Tudo será produzido

tanto em relação aos convidados para a açãc quanto em relação aos porta-vozes.

IfI. Elaboração de relatorio diário contendo as ações que serão realizadas e a descrição do

seu cumprimento e alcance dos objetos. Essa execução guiará apromoção de novos temas, além
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dos planejados, promovendo uma divulgação de opcrtunidade" assim como a gestão de

possíveis crises.

IV. Monitoramento diário pormeio pormeio da gestão do ctipping realizado, considerando

jornal, revista, internet, rádio e televisão, dando conhecimento do teor positivo ou negativo das

pautas divulgadas.

V. Anåtise diaria dos conteúdos publicados na mídia em relaçãc aos temas divulgados

espontaneamente ou de forma ativa sobre as Rotas Cênicas envolvidas no projeta. Novamente,

trata-se de urna açãa que permite o aproveitamento de novos temas e a explanação dos assuntos

já planejados.

VI. Elaboração de relatório sobre as ações realizadas junto aos meios de comunicação,

servindo de suporte para as atividades que envolvem o projeto. Isso permitirá um controle do

planejamento, que deve considerar o máximo de informações positivas sobre o projeto.

VII. Apoio à Unidade de Comunicação envolvendo a produção, gerenciamento e

disseminaçãc das informações por meio de uma comunicaçãa interna e extema. Trata-se de um

trabalho de acompanhamento e suporte das atividades definidas romo alvos.

VtrI. Alimentação do banco de dados desenvolvido pela Unidade de Comunicação contendo

os detalhes de cada açãq recursos, objetivos e resultados dos planos e das ações envolvidas no

projeto, promovendo um Business Intelligence sobre todas as atividades.

IX. Atendimento às demandas diårias da imprensa, tantc de jornais, revistas, intemet, rádio

e televisãs visando o esclarecimento de forma csnfiável de qualquer informação solicitada,

remetendo a responsabilidade do órgão em relação às atividades desempenhadas neste projeto.

X. Triagem e análise das informações para a definição da solução baseada na demanda

gerada pela imprensa? protnovendo sempre retornos que contenham os d¿dos solicitados,

baseando*se na estratégia de divulgação definida.
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XI. Apoio na definição de porta-vozes para o atendimento das solicitações geradas pela

imprensq envolvendo entrevistas, prestaçãc de esclarecimentos sobre as ações, baseando-se em

critérios como o perfìl adequadc para û atendimento à pauta, r que transfere proximidade e

confiança da imprensa com o órgão.

Xtr. Avaliação dos contatos e reuniões promovidas de forma estratégica e personalizada,

objetivando uma adequada comunicação das ações de forma a educar e informar a população

do Estado. Neste quesito, prtpomos a criação de uma agenda, de.finida como Cafe com

imprensa. Trat¿-se da organização de encontros trimestrais * sejam presenciais ou hibridos -
entre os formadores de opinião especializados em turismo e os porta-vozes deflnidos de acordo

com t tema do entontro para e apresentação do andamento dos prcjetos. Esta é uma

oportunidade para estreitar o relacionamento com os jomalistas definidos ccmo alvos. O
formato deve envolver urn número restrito de jornalistas, objetivando uma proximidade maior

com eles, com modelo semelhante à uma coletiva de irnprens4 tendo duração máxirna de th30.

Xm. Ðesenvolvimenta de um banco de dados dos jomafistas contendo os detalhes de cada

profissional especializado principalmente em turisma e negócios nacional e regional, assim

como os meios especificamente regionais, ccm definição de Tiers ! II e ItrI, que serão acessados

de acordo cam a estratégia definida pela Coordenação de Imprensa da Unidade de

Comunicação. A partir desta base, poderão ser definidas as pautas que serão encaminhadas, o

que inclui as ofertas de notas exclusivas, press release, artigos, notas, sugestões de pauta e de

encontro com os porta-vozes definidos.

XIV, Produção de boletim on-line sobre c andamento das ações relacionadas às Rotas

Cênicas

Por se tratar de um prqieto amplo, complexo e que envolve inúmeras ações e cidades, propomos

a produção de um boletim on-line para envic aos jomalistas e públicos de interesse contendo

intbrmações sobre o avanço do projeto. Trata-se de um complemento às ações reiacionadas às

pautas que levarão detalhes par& compor um accmpanhamento efetivo do ações, tornando a

comunicação confïável e eficaz.

XV. Divulgação por meia de Bra*ded Content
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Desenvolvimento de conteúdos exclusivos sobre turismo, negócios e economia publicados por

meio de diferentes soluções propostas por meios como Estadão, Folha de S.Paulo e Exame.
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Oportunidade de mídia positiva

1. Momento pós-pandêmico

Passamos os últimos 22 meses acompanhando as oscilações relacionadas à pandemia, trazendo

insegurança em relação ¿o furismo de longa distância mesmo com o avanço da vacinação, o

que acabou incentivando o turisma de curta distância, aquele Ërn qus se utiliza o proprio veiculo

em busca locais com pouca agiomeração.
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Ðe acordo com a pesquisa O Novo Normal (pós-pandemia), realizado pelo Serv'iço Brasileiro

de Apoio às þIicro e pequenas Empresas (Sebrae) em 2021, 7?7o dos consumidores pesquisados

optaram por viajar com seu próprio caffo e estão preferindo viagens mais curtas, de no máximo

7 {sete) dias. Com um nsvo compo$amento do viajante, mais consciente e ligado não

necessariamente apenas ao luxo ou aos lugares que se pretende visitar como missão de vida,

esse novt furista busca menos consurnisma e mais responsabilidade social e busca pela

natureza.

Neste sentido, podemos aproveitar essa rnudança de comportamento propondo as Rotas Cênicas

de São Paulo uma nova opção para o viajante local ou que esteja de passagem. Por um lado,

temos nas Rotas Cênicas destinos de natureza, por outro lado, na esteira desta opção estå a

busca por uma viagem sustentável, que pode ser explorada por meio das opções aventura e de

comércio local. Este cenário é a melhor chance de incentivar a proposta contida neste projeto

que enr'-olve bem-estar, natureza e economia sustentável.

2. Turismo introspectivo

O turismo agora é natural. A procura por turismo de nafureza, segundo a A.ssociação Brasileira

das Operadoras de Ttrismo (Braztoa), sofreu forte crescimento no mês de julho de 2û21, sendo

motivo de viagem de 18,6Yo de turistas internacionais e 25,6ola dos visitantes domésticos. O

Ministério do Turismo aponta que 86,50lo dos deslocamentos ocorreram por razões pessoais - \
l3,5yo por razões profissianais, De quem viajou por motivo pessoal, 31,5e/o estavam em busca

de lazer e, dentro deste universo, 25,óolo buscavam o ecofurismo e viagens de aventura.
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Esses dados corroboram com o incentivo que será aportado na criação das Rotas Cênicas de

São Paulo. O objetiva é criar pautas relacionadas ao tema para gerar insights do setor privado

visando a criação de novos negócios que beneficiarão e potencializarão os micro negócios

locais, indo ao encontro do objetivo econômico e de desenvolvimento social das regiões que

envoivem o prqieto.

3. Projeto que aposta no ESG

O termo ESG (A.mbiente, Social e Gcvernança, em português) se tomou um grande assunto

neste último ano e o investimento em iniciativas scciaambientais, criando uma

governança ética e suste*fável, se tomou fundamental no mundo contemporânec. O assunto

ESG não é uma pråtica que fica vinculada apenas às iniciativas privadas.

O Gcverna, por si só, tem como essência trabalhar o tema em suas ações e, em se tratando

especificamente do turismo e do projeto das Rotas Cênicas de São Paulo, é possível criar

vínculos que explorem o tema ESG nas práticas ambientais em reação ao turismo responsável

ligado à natureza, na questão social em relação ao incentivo econômico local, que beneficiará

essas regiões, assim æmo em relação a uma governança que ascenda o interesse privado para

investimentos-

O Estado de São Paulo pode ser uma referência neste tema, atraindo uma resposta positiva do

mercado, o que criarå um projeto que evoiuirá de acardo com as tendências globais.
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Identificação dos riscos à imagem

1. Exploração da natureza - impactos ambientes com o turisrno

Além de problemas que a grande maioria das pessoas coilsegue identificar facilmente, como a

poluição das åguas em decorrência do excesso de visitantes ou a carência de programas de

conscientização voltados à população, os impactos negativos do turismo vão muito atém.

Desmatamento, çarência de sistemas organizados de coleta seletiva, que fbzem com que

resíduos sejam descartados na nafureza, assim como a degradação dos recursos naturais

comprometendo o ecossistema e a biotliversidade local podem ser temas que contribuam para

crises de imagem devido à falta de conhecimento e confusões com o propósito do projeto das

Rotas Cênicas.

Neste sentido, devemos explorar que os impactos gerados nas regiões que compreendem o

projeto são positivos. Para isso, o plano de comunicação deve valorizar pautas relacionadas à

valorização da culfura, gastroncmia e artes¿natos regionais, assim æfito a caracterização e

valorização das comunidades lçcais, e a responsabilidade socioambiental dos projetos que farão

parte do programa.

Sendo o eccfurismo uma tendência crescente em diversas regiões, corn impactos positivos para

as cornunidades locais e o meia ambiente, c papel da comunicaçãa será apresentar conceitos

que valorizem os recursos naturais, trazendo a conscientização tanto da população nativa quanto

dos visitantes, além do compromisso com a preservação- É preciso mostrar que a ecoturismo

contribui para o desenvolvimento regional sem agredir o ambiente, além de o

fartalecimento da economia e da cultura local

2. Recursos naturais não renováveis

O desenvolvimento sustentável tem sido matéria amplamente discutida atualmente,

principalmente a partir de pesquisas que apontam a escassez dos recursos naturais, pois esses

não se renovam no mesmo ritrno que o ser humano os deteriora. O tema perpassa pela
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adequação do desenvolvimento ao meio ambiente, propiciandr uma renovação garantida de um

madela eco-econômico que promova a riquezas simultâneas aos modos de impedir a destruição

da nafureza.

A partir deste cenårio, deverá ser constantemente esclarecido que não haverá impacto

substancial nas obras envolvidas no projeto das Rotas Cênicas de São Paulo, promovendo com

dados o não comprometimento dos investimentos que serão feitos em relação à nafureza.

3. Divulgação consciente, evitando excesso de informação que faça perder a credibilidade

Todos os materiais enviados à imprensa devem, ern principio, conter um 'gancho'" ou seja, ter

uma razão que justifiçe sua pubtricação. Portanta, para que o jornalista tenha ganchos em suas

matérias para levar informação relevante ao seu leitor, é precisa que sejam trabalhados materiais

cam informações novas, incomuns, interessantes ou significativas para o destinatário.

Devemos produzir de fonta estrufurad¿, seguindo uma técnica estabelecida para cada modelo

de material enviadc. Um motivo que pode justificar a baixa qualidade do release é o excesso de

conteúdos produzidos em pouço espaço de tempo. Tal fenômeno atinge também os

profissionais de imprensq que mantêm uma produção acelerada ern virtude do advento da

internet e da tecnologia.

Visando manter uma divulgação relevantg cada produção deve conter os objetivos alvos dos

meios a serem trabalhadas, além de evitar o envio extrapolado de releases aos jornalistas, pois

volume não é garantia de qualidade, fazendo üorn que os conteúdos, nestes c¿rsos, pcrçam e

relevância. /(_>
Visando o desenvolvimento de uma boa performance de comunicação e a partir do dominio da )

identificação, produção e envio de materiais para veículos de comunicação, a equipe técnica

estæá atenta ao tom empregado, ao veículo e ao jomalista que será enviado o material,

considerando o conhecimento dos prazos para contatos posteriores e identificação de interesse

de publicação.
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Análise diária de imagem

31.03.2021

Rádio 93,5 FM / Porta Feliz

Título: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo

Análise: Entrevista realizada com Yinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, que

aborda o impacto do turismo no Estado de São Paulo oom a pandemia, abordando a queda

econômica e os entraves ern relação ao processo de vacinação, abordando o atraso na compra

das vacinas pelo Gov'emo Federal, assim como a confusão criada na cabeça das pessoas pelas

informações cruzadas em relação ao distanciamento social. Além disso, foram abordados os

repasses de investimentos nas obras turísticas e a adequação em relaçãc a adoção dos super

feriados.

Pontos positivos.

A entrevista esclareceu as dúvidas colocadas e abriu espaço para a confirmação de ações que

visam desempenhar um papel fundamental na retomada econômica e como essas ações

impactarn diretamente as cidades da interior do Estado.

Riscos à imagem:

A entrevista não traz riscas à imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Baseado nos assuntos questionados pelo âncora que dependiam de dados para cûmprovação da

eficácia, uma açãc pós análise sobre o impacto das medidas adotadas poderia ser promovida

para esclarecimento sobre os aspectos positivos das iniciativas.

05/04/2021

Bragança .Iornal I Bragança Paulista

Titulo: Entrevista com Vinícius Lummertz, secretá'rio Estadual de Turismo

Anátrise: A matéria envolve a apresentação virttial dos projetos e estrutura da Secretaria do

Turismo aos gestores Municipais e Regionais. Denominado Plano Tudsmo 20-30, a matéria

aborda a participação do vice-prefeito e da secretária municipal de Cultura e Turismo de

Bragança Paulista na reunião. Na ocasião, foram apresentados os estímulos e difusão do furismo
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cûm a criação de rotas gastronômicas e de ecoaventura, além do projeto Rotas Cênicas,

abordado çûm0 nol.idade.

Riscos à imagem:

Não há riscos em relação à imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Enfatizar a realização de pautas que tragam informações sobre as ações específicas do programa

Rotas Cênicas na região, abordando dados econômicos a partir da detalhamento de ações.

t3!04/282t

Rádio Clip 88,7 FM / Indaiatuba

Titulo: Entrevista com vinícius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo

Análise: Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretårio Estadual de Turismq sobre o

impacto da Covid-l9 no turisrno e as boas práticas que devem ser adotadas para a tomada de

ações de retomada no turismc, assim como o impacto do micro e pequeno empresårio, que foi

o mais afetado, e se a pandemia impactou no repasse de recursos para os municípios. Além

disso, foram abordadas temas relacionados à vacinação, às condições das hospitais e as medidas

federais, parte ajudaram em relação às ações econômicas e parte confundiram em relação às

ações de saúde. Foi abordado as Rotas Cênicas como novidade,

Riscos à imagem.

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Propor novas pautas explorando as ações relacionadas ao turismo, pois a entrer,'ista abordou

muitos esclarecimentos relacionados às ações do governo no combate à pandemia.

281t4{?8?,1

Rádio Morada do Sol - 640 ÀM / Araraquara

Títula: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretária Estadual de Turismo

Análise. Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, sobre as

perspectivas após a segunda onda da Covid, que atrapalhou os planos de retomada do turismo,

mosha que mesrnc assim o setor pode ter uma guinada rápida. A entrevista também conta com

Ruæ Vergucir*, â.j,1$3 ü*nj. l.;{$iì } fltf. îre¡td Pr:år;iistr¡ üîfi*:r.* i *4¡ti l*ii | liüc; F¿¡ç!t: i 3l
I',l 5$;"3 ?5rå{J

.sêæå,,W

'-h

\

@w,l



C
a

cùmuntcåçêo

esclarecimentos para o apoio aos empresários do setor e mostra os prog{amas de governo para

ampliar a capacidade de retomada, assim como foi questionado sobre a questão da concessão

do aercporto de Araraquâra. Foi abordado as Ratas Cênicas comû novidade.

Riscos à imagem:

Não hå riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprcnsa:

Propor o envio de informações para o acompanhamento das questões locais, principalmente a

respeito da evclução da situação aeroporfuária.

Rádio Nova Brasil F.M 89,7 / São Paulo

Título: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismc

Análise: Entrevista realizada com Vinicius Lernmertz, secretário Estadual de Turismo, sobre o

impacto do turismo com a pandemia e como o governo vem investindo para ampliar a

capacidade de expansão do setor. Também foi abordado os repasses voluntários para as cidades

furísticas mais atingidas, assim tomo foi comentado sobre as ações para pCItencializar o turismo

local, além de comentar sobre o Trem dos Romeiros e falar sobre demais investimentos nesta

área ainda durante a pandemia. Foi abordado as Rotas Cênicas como novidade.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter o contínuo envio de informações sobre investimentos para a Rádio para mantê-los

atualizados.

Rádio lÐolf 540 ÀM / Sumaré

Anålise: Entrevista realizada com Vinicius Lcmmcrtz, sccrctário Estadual de Turismo, sobre

impacto ao turismo com a pandemia e as medidas do governo em relação à vacin

investimentos para a retamada econômica, privatização de aeroportos regionais, recursos

concedidos pelo governo federal, assim como os recursos concedidos pelo Detur. Foi abordado

as Rotas Cênicas como novidade.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

,tções de assessoria de imprensa:
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Manter a contínuo envio de informações sabre as novas ações e investimentos do governo na

área de turismo para alavancar outras oporhrnidades de pauta.

Jornal da Clube 1. Edição / TV Bandeirantes /Ribeirño Preto

Título: Entrev'ista com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo

Análise: Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismq sobre a

retomada ocorrida no final do ano de 2û20 e recuperação de emprego, que não se sustentou em

função da falta de vacinas, Com a regularização da vacinação haverå uma curva de retomada

acelerada. Sobre a furismo de negócios e eventos, que é comum em Rib,eirão Preto, foi

informado sabre o programa de investimentrs, inclusive do sistema aeroporfuiírio. Foi abordado

as Rotas Cênicas como novidade.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter o contínuo envio de informações sobre as nrvas ações e investimentos do governo na

årea de turismo para alavancar outras oportunidades de pauta relativas à região.

29/Q41202t

Rr{dio Jovem Pan 94,3 FM I São José dos Campos

Título: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretária Estadual de Turismo

Análise: Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turisrnq sobre o

quanto o turismo representa para o PIB e romo a volta à normalidade vai apciar na

transformaçãc turística que está sendo feita no estado de São Paulo. Também foi abordado sobre

os eventos na região e sobre o Trem dos Romeiros e sobre o sistema ferroviário da região.

Riscos à imagem:

Nãa há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter o contínuo snvio de informações sobre as novas ações e investimentos do governo na

área de turismc para alavancar outras oportunidades de pauta relativas à região.
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3o/A412021

Rádio Máxima 89,9 FMlGuaratingueta

Titulc: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo

Análise: Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismg sobre a

retamada do turismo que é rapida, principalmente porque as pessoas estão evitando viajar para

fora do país. Falou sobre o aumento do turismo em 2019 e os investimentos, envolvendo os

aeroportos, além da questão da vacinação, que vai contribuir com a retomada. Em relação ao

aeroporto da região, foi abordado o potencial que pode acelerar a relamada do setor de turismo.

Também fai abordado sobre o Trem dos Romeiros, Foi abordaelo as Rotas Cênicas çomo

novidade.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter o contínuo envio de informações sobre as novas ações e investimentos do governo na

área de turismo para alavancar outras oportunidades de pauta relativas å região.

26f051282L

Rádio O Diário Independente 93,5 FM I Barretos

Título: Entrevista com Yinicius Lemmertz, secretária Estadual de Turismo

Analise: Entrevista realizada com Yinicius LemmerÌ2, secretário Estadual de Turismq sobre o

anúncio da verba destinada ao turismo da cidade de Barretos, além de ser explicado sobre os

645 municípios de interesse turístico, além do avançû turístico em relação à vacinação, assim

como iniciou uma explicação sobre turismo rural, que ficará para uma próxima entrevista, além

de abordar a força do turismo.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Retomar um possível breve contato para agendamentr de nova entrevista para explorar ternas

que ficaram em aberto, como o turismo r*ral, por falta de tempo em relação à disponibilidade

da rádio.
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Rádio Mensagem f47û A.M /Jacareí

TítuIo. Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretårio Estadual de Turismo

Análise. Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, sobre o

accrdo assinado com a Secretaria de Educação visando a aompreensão o rnais cedo possível da

importância do furismo, seu posicionamento e suas riquezas, trazendc um modelo inovador por

meio de uma nova disciplina de ensino, assim como abordou a retomada do turismo com o

avânço da vacinação, além de abordar o turismo na região do Vale do Paraíba.

Riscos à imagem.

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Retomar um possível breve cont¿to para expforaçâo do tema Rotas Cénicas, que foi pouco

explorado na entrevista.

Jornal da Tribuna 1. Edição I TV Globo / Santos

Título: E¡rtrevista com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo

Análise: Eatrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretário Ëstadual de Turismo, sobre o

convênio com os i40 municípios que vão receber investimentos: ãs MITs, abordando também

como as cidades deverão utilizar esses recursos para gerar mais atrações para o turismo.

Também foi explicada a diftrencia entre as cidades estâncias, que envolve uma outra fase de

investimenTÐ, e as MITs.

Riscos à imagem:

Não hå riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensâ:

Retomar um possível breve contato para exploração do tema Rotas Cênicas, que foi pouco

explorado na entrevista.

?81ûsl2t2t

Rádio Bandeirantes 840 A*I / São Paulo

Títglo: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo

A¡álise: Entrer,'ista realizada com Vnicius Lemmertz, secretário Ëstadual de Turismo, sobre o

impacto do turismo em relação à pandemia, abordando a ascensão do turismo de curta distância
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e o cresdmento deste modelo, além de abordar o acordo com a Secretaria de Educação para

aulas de viagens e turismo nas escolas para engajar deste cedo sobre este mercado e suas

possibilidades de trabalhc.

Riscos à imagem:

Não hå riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Retomar um possível breve contato para exploração do tema Rotas Cênicas" que nã.o foi

explorado na entrevísta.

Rádio Assunção 89,3 FM I Jales

Título: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretária Estadual de Turismo

Análise: Entrevista realizada ccm Vinicius Lemmertz. secretårio Estadual de Turismo, sobre o

Convênio de 140 Municipios de Interesses Turísticos (hdlTs), que mostra um passo na retomada

do turismo após a pandemia, além de abordar as previsões para o segundo semestre do ano, que

estå vinculado ao êvanço da vacinação. Também foi abordado o projeto São Paulo Sem papel,

que por ser digital deve acelerar parä que os r€cursos cheguem mais nápido às regiões destinadas

no programa I\i[ITs, além do turismo se transformar em discipliaa nas escolas.

Riscos à imagem:

Nãa há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Retomar um possível breve contalo para exploração do tema Rotas Cênicas, que não foi

explorado na entrevista.

$la6l?821

Rádio Ilha 87,9 FM i Pariquera-Açn

Título: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turisma

Análise: Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismq sobre a

importância da cidade que faz parte do Vale do Ribeira, abordando o projeto Vale do Futuro,

abordou os projetos para incentivar o furismo na região, comparandû com exemplos comc a

Europa. Também foi amplamente explorado o tema do turismo como disciplina nas escolas,
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dando exemplos de outros locais do mundo, que jå desenvolveu uma culfura em relação ao

turismo, e quais os passos perå ess¿ iniciativa entrar em operaçãc.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Retomar um possivel breve contato para exploração do tema Rotas Cênicas, que não foi

explorado na entrevista.

Jornal O Expresso / Capão Bonito

Título: projeto incentivará o Turismo na rota Rastro da Serpente

Link: http://www,oexpresso,com.brþrojeto-incentivara-o-turismo-na-rcta-rastro-da-serpente/

Análise: Matéria abordou o anúncio do projeto Rotas Cênicas, explicando comû serão aplicados

os investimentos, que inclui atrações na Rota da Serpente, que para chegar precisa atravessar a

cidade de Capão Bonito. Foi detalhado todo o projeto, as localizações envolvidas e as novidades

que constam neste empreendimento que envolve toda a região.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter o meio atualizado com o andarnento do projeto para alavancar futuras pautas.

04/0612021

Rádio Jornal 1070 AMI Barretos

Título: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo

Análise: Entrevista realizads com Vinicius Lcmmertz, secretário Lstadual de Turismo, sobre rl

turismo regional, abordando o conjunto de medidas do govemo para ações na região, abordando

o foco furística de Barretos e o potencial da retomada considerando o turismo inte¡no.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Criar uma próxima oportunidade para explorar os investimentos na área e o potencial do turismo

de curta distância.
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Rr{dio Jornal fO7û AM / Barretos

Títuls: Entrevista com Vinicius Lemmertz" secretário Estadual de Turismo

Analise: Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, sobre os

polos regionais de turisma, entre eles Olímpia, além da nova disciplina sobre turisrno nas

escolas. Nesta oportunidade foi possivel explanar sobre as questões dos investimentos e

projetos, tal como o de privatização dos aeroportos regionais, além de comentar sobre o furismo

de proximidade e os créditos para impulsionar o madelo.

Riscos à imagem.

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter o envio de informaçdes para atualização sobre os prq'etos coment¿dos na entrevista

para uma nova oportunidade de contato.

16f86l2*2L

Rádio Mor¿da 95,5 FM / Säc Sebastião

Título: Entrevista corn Vinicius Lernmefz, secretário Estadual de Turismo

Análise: Entrevista realizada com Vinicius Lemmerfz, secretário Estadual de Turismo, sobre o

avanço das vacinas e a retomada da turismo, além de abordar a plataforma digital, desenvolvida

junto à SECOV, para terrenos e imóveis com vocação para empreendimentos furÍsticos, como

marinas, resorts, parques temáticos, ou seja, o que fcr de interesse da região, inclusive do litoral

nofie. Também foi abordado o quanto o avanço da vacina impulsionarå a retomada do turismo

e tomo o govemo do Estado de São Paulo está empenhado com isso, diferente do govemo

federal. Também foi abordado a questão da privatização dos aeroportos e a inclusão do turismo

como disciplina nas escolas, serv'indo de impulso a novas áreas de trabalho, acompadiando as

tendências mundiais.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Nlanter contato com o meio para explorar em outras oportunidades o tema Rotas Cênicas, que

não foi abordado na entrevista.
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Rádio ,{miga 87,9 F}I / Registro

Títula: Entrevista com Vinicius Lemmerfz, secretário Estadual de Turismo

Anålise: Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretiârio Estadual de Turismq sobre o

lançamenta da plataforma digital para impulsionar o interesse por empreendimentos que

contribua com o turismo na região e que estå vinculado aa programa Vale do Futuro. Além

disso, foi abordado a projeto Rotas Cênicas e a questão da vacinação ser um agente prioritário

para a retomada do turismo, o empenho da govemo do Estado ûeste quesito e o papel do

governo federal e como poderia ser possível ajudar os países vizinhos. Também lbi abordado o

acordo para & criação da disciplina sobre turismo nas escolas, alem de trazer questionamentos

sobre as viagens de final de ano e a segurança para isso, contando com a aceleração da

vacinaçäa.

Riscos à irnagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter coûtato com o meic para explorar em outras oportunidades o t€ma Rotas Cênicas,

detalhando mais os empreendimentos e impactos parå o litoral.

Rádio Jovem Pan 95,1 F.M / Santos

Título: Entrevista com Yinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismc

Análise. Entrevista realizada com Vinicius Lemrnertz, secretária Estadual de Turismo, sobre a

retomada dos eventos e o prajeto envolvendo cs terrenos com vocação turística, além de

especificar que Santos e Guarujá fica¡am de fora das iniciativas propostas. Foi questionado na

entrevista comû os empresários descapitaliz¿dos recebe¡ão apoio para a relomada, terna em que

foi detalhadc sobre todos os prognlmas de auxílio. Outro ponto da entrevista envolveu

novidades especificas para a cidade de Santos, abordando a revitalização do centru histórico, a

exemplo de Barcelona, assim como o empenho do prefeito local no incentivo ao turismo.

Riscos à imagem: /
,/

Não há riscos de imagem (- 
n

Ações de assessoria de irnprensa: 
I

Manter contato tom o meio para explorar outras oportunidades de entrevista, pois o assunto foi

neutro em se tratando da região e que não envolve o tema Rotas Cênicas, mas sim o turismo de

proximidade.
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2210612921

Gl / il[acional

Titulo: Irnóveis públicos serão colocados à venda pelo governo de SP para estirnular turismo

Link: htçs:/lgl.globo.comisplsao-paulo/noticial2021 lÙ6l22limaveis-publicos-serao-

col ocados-a-venda-pel û-governo-de-sp-para-estimular-turi smo. ghtm I

Análise: A matéria aborda a criação de um catálogo de terrenos disponível numa platafcrma

digital para impulsionar os empreendimentos voltados ao turismo. Como fonte, Vinicius

Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, explicou sobre a indústria da furismo e c empenho

do governo do Estado de São Paulo em transformar a região num polo estratégico, abordando

as investidas ctmo a do projeto Rotas Cênicas. Também foi abordada a atenção dada ao centro

de São Paula em relaçðo aos investimentos com a venda de imóveis públicos.

Riscos à imagem:

Abordagem de especialista em habitação sobre a satisfação do poder público em relação à

população com a venda dos imóveis públicos.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter ccntato com o meio para explorar o avanço dos investimentos em relação ao cbjetivo

Rotas Cênicas e manter o meio informado sobre as vendas de imóveis do centro de São Paulo

para manter a transparência do processo.

Rede BCN

Títuio: Imóveis públicos serão colocados à veada pelo governo de SP para estimular turismo

Link: https:llredebcn.com.brlZOZIlt6/22limoveis-publicos-serao-colocados-a-venda-pelo-

governo-de-sp-para-esti mul ar-turi smo/

Análise: A matéria destaca o projeto de venda de imóveis públicos em São Paulo para estimular

o turismc, envolvendo û napearnento de 50 áreas nr: Vale do Ribeira, lu Litoral Nor1r, no

litoral Sul e no Centro da capital (Sé e República) com potencial para empreendimentos

turísticos. Corn base na matéria publicada no Gl" o veiculo trouxe a entrevista de Vinicius

Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, explicando sobre outras regiões que já são pólo

turistico e como o governo do Estado de São Paulo está empenhado com projetos como as Rotas

Cênicas. Também foi republicado sobre os imóveis públicos disponíveis no centro de São Paulo

para empreendimentos turí sticos.

Riscos à irnagem:

"€åffit.,w
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Abordagem de especialista ern habitação sobre a satisfação do poder público em relação à

população com a venda dos imóveis públicos.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contato com o meio para explorar o avanço dos investimentos em relação ac objetivo

Rotas Cênicas e manter o meio informado sobre as vendas de imóveis do centro de São Paulo

visando a transparência do processo.

2410612û2t

Rádio Life 1û7,9 FM / Adamantina

Título: Entrevista com Vinicius Lemmertz, secretána Estadual de Turismc

Análise: Entrevista realizada com Vinicius Lernmertz, secretário Estadual de Turismg sobre o

questionamento do veiculc a respeito do que falta para Adamantina se tornar um ponto turístico,

elucidanda a questão da natureza presente na região, que é um ponto focal. Além disso, foi

comentado sobre diversos investimentcs na região, aiém dos alvos para o ecofurismo, o turismo

de avenfura e o furismo rural.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessorir de imprensa:

Manter cont¿to com o meic para explarar outras oportunidades de entrevista e que foque

também no tema R*tas Cênicas.

01la7ftfl?l

Jornal do Sabuguinho

Título: Polo Cuesta apresenta projetos ao Turismo do Estado

Link: https:llsabuguinho.com.br/sitel?$21l07i01lpolo-cuesta-apresenta-projetos-ac-turismo-

do-estado/

Anålise: Na matéria foi abordado os recursos a serem investidos em nûve cid¿des da região

(Anhembi, Avaré, Bofete, Botucatu,Itatinga, Paranapanema, Pardinho, Pratânia e SãoManuel,

além de citar as novas sinalizações nas estradas do Polo Cuesta e os programas do Estado, como

o Rotas Cênicas e o Investe SP.
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Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contato com o meio para explorar outras oportunidades de entrevista e que foque

também no temaRotas Cênicas.

.Àcontece Betucatu

Título. Polo Cuesta apresenta projetos ao Turismo do Estado

Link: https:/lacontecebotucatu,corn.br/geral/polo-cuesta-apresenta-projetos*a+-turismo-do-

estado/

Análise: N-b matéria foi abordado os recursos å sÊrem investidos em nove cidades da regiäo

(Anhembi, Avaré, Bofete, Botucatu, Itating4 Paranapanema, Pardinho, Pratânia e São Manuel,

alóm de citar as novas sinalizações nas estradas do Polo Cuesta e os programas do Estado, como

o Rotas Cênicas e o Investe SP.

Riscos à imagem.

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter cûntato com o meio para explorar outras oporlunidades de entrevista e que foque

també¡n no tema Rotas Cênicas.

o2/a7t2021

O Vietorinna / Avaré

Título: Polo Cuesta apresenta projetos de investimento em 9 cidades da região

Link: https://www.ovictoriano.com.br/page/notici#polo-cuesta-apreseuta-projetos-de-

investimentos-em-9-ci dades-da-regiao

Análise: Na matéria foi abordado os recursos a serem investidos em nove cidades da região

(Anhembi, Avaré, Bsfete, Botucafu,Itatinga, Paranapanema, Pardinho, Pratânia e SãoManuel,

além de citar as novas sinalizações nas estradas do Polo Cuesta e os programas do Estado, como

o Rotas Cênicas e o Investe SP

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ruc Vetgueiro,2.?$3 Conj. 1.4üß I Ëd. Trenqi Pe:uiisir¡ {.rffice i fl4lAl iûf} } $äc' Pciulo i5P
I I 5*72 ?çSt]

@'v,ffi

t

\ .\

&
Å^,Ù



l,

comun¡caçðo

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contato com o meio para explorar outras oportunidades de entrevista e que foque

também no tema Rotas Cênicas.

l2la7t202t

I{otelier News / São Paulo

Título: Setur-SP repassou R$ 75,T mi para cidades turisticas no L semestre

Link: htçs:/iwww.hoteliemews.com.br/setur-sp-repassou*r-75?-mi-para-cidades-turisticas-

no-io-semestre/

Análise: A rnatéria esclarece que 119 cidades turísticas paulistas receberam apûrte pa.ra

melhorias de infraestrutura e obras, totalizando mais de R$ ?5 milhões destinados pela

Secretaria de Turismo e Viagens do Estado de São Paulo somente no primeiro semestre.

Também fai anunciada a criação das Rotas Cênicas, além de abordar os investimentos

destinados às estâncias e ars municipios de interesse turístico.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de nssessoria dc imprensa:

Manter contato com û meio para explorar outras oportunidades de entrevista e que foque

também no tema Rotas Cênicas.

L5/07/2fi2t

A Comarca Regional /Avaré

Tí¡rlo: Polo Cuestâ apresenta projetos de investimento em g cidades da região

Análise: Na matéria foi abordado os recursos a serem investidos em nûve cidades da região

(Anhembi, Avaré, Bofete, Bofucafu, Itatinga, Faranapanema, Pardinho, Pratânia e São Manuel,

além de citar as novas sinalizações nas estradas do Polo Cuesta e rs programas do Estado, como

o Rotas Cênicas e o Investe SP. Além disso foi abordado o proæsso de capacitação

desenvolvido pelo Sebrae-SP

relacionadas ao furi smo.

Riscos à imagem:
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Nãc há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contato com o meio para explorar outras oportunidades de entrevista e que foque

também no tema Rotas Cênicas.

Rádio 102,1 FM / Bragança Paulista

Tífulo:Entr*vista com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo

Análise: Entrevista realizada com Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, sobre o

avanço da vacinação e o impulso que isso dará ao turismo e quais os preparativos para este

cenário, trazendo exemplos sobre a vacinação, a privatização dos aeroportos, os grandes

eventos, como a Fórmr¡la l, que marca a retomada, além das diversas ações de São Paulo que

precisam ser mais dir,rrlgadas. Também foram abordados os investimentos nas rotas furísticas,

envolvendo a cidade de Bragança, a1ém da nova disciplina de turismo nas escolas e sobre a

flexibilização do horário do comércio e o impacto, além de abordarem os investimentcs locais

em Bragança.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa.

N{anter contato com o meio para explorar outras oportunidades de entrevista e que foque

também no temaRotas Cênicas.

2810712Û?t

Circuito Notícias I Brumadinho

Titulo: Implantação das Rotas Cênicas avafiça no Vale do Ribeira

Link: https:/lwww.circuitodenoticias.com.brl3STO/implantacao-de-rctas-cenicas-avarlca-no-

vale-do-ribeira

Análise: A matéria detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, afirmando que o projeto

será um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulo, e explicação de lke Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o turismo, a
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matéria as intervenções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do YaIe do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagern:

Não há riscos de imagem.

Ações de sssessoria de imprensa:

Manter contato cotn o rneio para explorar novas oportunidades de matérias que tragam

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.

(

(

i

(

Portal R3 i Pind¿monhangaba

Título: Primeiras intervenções foram identificadas na região onde serão criados cinco rcteiros

para viagens de carro

Link: https://www.portalr3.com.brl}t}LlaTlimplantacao-de-rotas-cenicas-avanca-no-vale-do-

ribeira-em-sp/

,å'nálise: A matéria detalha cûmo será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a fînalização para agosto. Foi

esclarecido as cinco rotas do Yaie do Ribeira, além dos den,ais projetos das outras regiões que

contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Nãc há riscos de imagem.

Àções de assessoria de imprenså:

Manter contato com o meia para explorar novå,s oporhrnidades de matérias que tragarn

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.

Portal da Cidade / Registro '/(^
Título: Implantação de Rotas cênicas avança no Vale do Ribeira - 

|
Link: https://registro.portaldacidade.cominoticias/turismo/implantacao-de-rotas-cenicas- l

avanca-nû-vale-do-ribeira-3 7 1 4

Anáiise: À matéria detalha ttmo sera o projeto das Rctas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rcdovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, afirmandc que o proieto

será um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulo, e explicaçãc de Ike Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região par¿ o turismo, a \
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matéria as intervenções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de sssessoria de imprensa:

Manter contato com o meio para explorar ilovas oportunidades de matérias que tragam

novidades sobre os a\¡anços do projeto Rotas Cênicas.

29t07!2021

Investe São Paulo

Título: Implantação de Rotas Cênicas avança no Vale do Ribeira

Link https:/lwww.investe.sp.gov.br/noticia/implantacao-de-rotas-cenicas-avanca-no-vale-do-

ribeir#

Análise. À matéria detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretá,rio Estadual de Turismo, afirmando qur o projeto

será um bom motivo para se viajar no Estado de São Faula, e explicação de Ike Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, escl¿recendo sobre os atributos da região pÐr¿ o turismo, a

matéria as interv'enções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riseos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de *ssessoria de imprensa:

Manter contato com o mcio para explorar novas oportunidades de maté¡ias c¡ue tragam

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.

3uû7/2û21

Portal Mix Ytle

Título. Implantação de Rotas Cênicas avança no Vale do Ribeira
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Link: htfps://www.mi>rvale,com.bri202l10713ûiimplantacao-de-rotas-cenicas-avanca-no-va1e-

do-ribeira/

Anålise: A matéria detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodavias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, afirmando que o projeto

será um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulo, e explicação de lke Gevaerd,

responsåvel técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da regiãa para o turismo, q

matéria as intervenções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sabre as cinca

rotas do Vale do Ribeira, além dos dernais prqietos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contato com o meio para explorar novas oport*nidades de matérias que tragam

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.

Gazeta da Semana Online / Sño Paulo

Tífulo: Implantação de Ratas Cênicas avança no Vale do Ribeira

Link: https:/lgazet¿dasemana,cam.brlnoti cial4262Slimplantacao-de-rotas-cenicas-avanca*no-

vale-do-ribeira

Anáiise: A matória detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estaduai de Turismo, afirmandCI que o projeto

será um born motivs para se viajar no Estado de São Paulo, e explicação de lLe Gevaerd,

responsável técnico peios projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o furismo, a

matéria as intervenções iniciais e as da segunda etâp¿l. Fui csclarer:itlt¡ tarnbém sabre as oinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem.

Não há riscos de imagem a
Ações de assessoria de irnprensa: \'

Manter contatû com o meio para explorar novas oportunidades de matérias que tragam

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.
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Governo de São Paulo

Título. Implantação de Rotas Cênicas avança no Vale do Ribeira

Link: https:l/www.saopaulo.sp.gov.br/spnoticias/implantacao-de-rotas-renicas-avanca-no-

vale-do-ribeiral

Análise: A matéria detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em Îrês rodovias do vale do Ribeira enunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secrelário Estadual de Turismo, afirmando que o projeto

serå um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulo, e explicaçãc de Ike Gevaerd,

responsåvel técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o turismo, a

matéria as intervenções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiöes que contemplam o planc.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter tontato com o meio para explorar novas oportunidades de matérias que tragam

novidades sobre os avançûs do projeto Rotas Cênicas.

Mustnch

Título: Implantação de Rotas Cênicas avança no Vale da Ribeira

Link: htç:/lwww.mustach.com.brinoticia/4gSSlimplantacao-de-rotas-cenicas-avanca-no-vale*

do-ribeira

Análise: A matéria detalha como serå o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

inten'enções em três rodovias do vaie do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de !'inicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, afirmando que o prcjeto

será um bom motivo para se viajar no Est¿do de São Paulo, e explicação de Ike Gevaercl,

respcnsável técnico pelos projetcs, esclarecendo sobre os atributos da região para û turismo, a

matéria as interv'enções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecida também sobre as cinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:
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Manter contato tom o meio para explorar novas oportunidades de matérias que tragam

novidades sobre os av¿rnços do projetc Ratas Cênicas.

Penha News / São Paulo

Título: Implantação de Rotas Cênicas avança no Vale do Ribeira

Link: https:/lwww.penhanews.com.brlnoticia/l1l S7limplantacao-de-rotas-cenicas-avanca-no-

vale-do-ribeira

Análise: A matéria detalha comt será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoirnento de Vjnicius Lemmerfz, secretáric Estadual de Turismo, afirmando que o projeto

será *m bom motivo p¡râ se viajar no Estado de São Paulo, e explicação de lke Gevaerd,

responsåvel técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para û turismo, a

matéria as intervenções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Yale do Ribeira, além dos dernais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Nãa há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter conteto com o meio para explorar novas oportunidades de matérias que tragam

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.

Novo Cantu / Paraná

Título: Implantação de Rotas Cênicas avança no Vale do Ribeira

Link: https://novocantu.com.br/notici#l04254limplantacao-de-rotas-ceniras-avarÌca-no-vale-

do-ribeira

Análise: A matéria detalha como scrá o projcto das Rotas Cênicas e as 15 prirneilas

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalizaçãc para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, afirmando que o projeto

será um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulo, e explicação de Ike Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o turismo, a

matéria as intervenções iniciais € as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam ano.

Riscos à imagem
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Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contato com o meio para explorar novas oportunidades de matérias que tragam

novidades sobre os evanços do projeto Rotas Cênicas.

Diário em Foco / Jequié

Titulo: Implantação de Rotas Cênicas avança no Vale do Ribeira

Link: https:llwww.diarioemfoco,com.brlnoticia/l4693limplantacao-de-rotas-cenicas-avanca-

no-vale-do-ribeira

Análise: ,{ matéria det¿lha como será a projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções ern três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, afirmanda que o projeto

será um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulo, e explicação de Ike Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o furismo, a

matéria as intervenções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale da Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de nssessoria de imprens*:

Manter contato com o meio para explorar novas oporh:nidades de matérias que tragam

novidades sobre os avanços dc projetc Rotas Cênicas.

Portal Antenados / Ibabiritus

Título: Implantação de Rotas Cênicas avançâ no Vale do Ribeira

Lirrk: https://por talantcrtados.con.bdmrtiui¿/19109/implantacao-de-rot¿s-cenicas-avancä-nû-

vale-do-ribeira

Análise: A matéria detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

interv'enções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, afirmando que o projeto

será um bom motivo para se viajar nc Estado de São Paulo, e explicação de Ike Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o turismo, a
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matéria as intervenções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos dernais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não hå riscos de imagern.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contatc com o meia para explorar novas oportunidades de matérias que trâgam

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.

Oeste 3601Osasco

Título: Implantação de Rotas Cênicas avança no Vale do Ribeira

Link: https://www.oeste-i60.ccm/noticia/I2158/implantacao-de-rotas-cenicas-avanca-no-vale-

do-ribeira

Análise: ,{ matéria detalha como será o projeto dss Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretårio Estadual de Turismo, a{irmando que o projeto

será um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulo, e explicação de lke Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o turismo, a

matéria as interv'enções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem,

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contato com o meio para explorar novas oportunidades de matéri¿s que tragam

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.

(
\

J

frìtËå"'-
:l: 'li,+"eËi,i I'*ffiçi;

TV Interbam I Bambuí

Título: Implantação de Rotas Cênicas avança no Vale do Ribeira

Link https:l/www.fvinterbam.com.brlnoticia/14382/implantacao-de-ratas-cenicas-avanca-no-

vale-do-ribeira

Análise: A. matéria detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finaTtzaçáo para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmefiz, secreLårio Estadual de Turismo, afrrmando qu€ o projeto
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serå um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulo, e explicação de Ike Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o turismo, a

matéria as intervenções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contetû tom o meio para explorar nûvas oportunidades de matérias que tragam

novidades sobre os avanços do prqleto Rotas Cênicas.

Zatum

Título: Implantação de Rotas Cênicas avança no Yale do Ribeira

Link: https://www.zatum.com.br/notici#4541/implantacao-de-rotas-cenicas-avanca-no-vale-

do-ribeira

Análise: A matéria detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, afirmando que o projeto

será um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulq e explicação de lke Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o turismo, a

matéria as intert'enções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido tamirém sobre as cinco

rotas do Yale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem.

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de impr€nså:

IVIanter contato cofil o meio pam explorar nuvas uportunidardes de matérias que tragam

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.
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Jornal de Itstiba i Itatiba

Título: Implantação de Rotas Cênicas avança na Vale do Ribeira

Link: https:llwwwji,com.br/artigo/implantacao-de-rotas-cenicas-avanca-no-vale-do-ribeira

Análise: A matéria detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com
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depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turismo, afirmando que o projeto

será um bcm motivo para se viajar no Estado de São Paulo, e explicaçãc de Ike Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o turismo, a

matéria as interv'enções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

.{ções de assessoria dc imprensa:

Manter contato corn o meio para explorar novas oportunidades de rnatérias que tragam

novidades sobre os avanços do projeto Rotas Cênicas.

Defesa Agência de Notícias

Titulo: Implantação de Rotas Cênicas avançâ no Vale do Ribeira

Link: hups://defesa.com.br/implantacao-de-rotas-cenicas-avanca-no-vale-do-ribeiral

Análise: A matéria detalha ccmo será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estaduai de Turismo, afirmando que o projeto

será um bom motivo par¿ì se viajar no Estado de São Paulo, e explicação de Ike Gevaerd,

responsåvel técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os at¡ibutos da região para o turismo, a

matéria as intervenções iniciais e as da segunda etâpa. Foi esclarecido também sobre as cincc

rotas do Vale do Ribeira, além dos demais projetos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de ¡ssessoria de imprensa:

Matter cr:ntato conì o tneio para explorar ruv¿rs upor{.unitlatles tle matérias que tragam

novidades sobre os av{}nços do projeto Rotas Cênicas.
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Portal Morada /,{rar*quara

Títuio: lmplantação de Rotas Cênicas õvança no Vale do Ribeira \
)

Link: http:l/www.portalmorada.com.br/noticias/turismolSl4SSlimplantacao-de-rotas-cenicas-

avanca-no-val e-do-ribeira
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Análise: A matéria detalha como será o projeto das Rotas Cênicas e as 15 primeiras

intervenções em três rodovias do vale do Ribeira anunciada a finalização para agosto. Com

depoimento de Vinicius Lemmertz, secretário Estadual de Turisrno, afirmando que o projeto

será um bom motivo para se viajar no Estado de São Paulq e explicação de trke Gevaerd,

responsável técnico pelos projetos, esclarecendo sobre os atributos da região para o turismo, a

matéria as intervenções iniciais e as da segunda etapa. Foi esclarecido também sobre as cinco

rotas do Vale da Ribeira, além dos demais proietos das outras regiões que contemplam o plano.

Riscos à imagem:

Não há riscos de imagem.

Ações de assessoria de imprensa:

Manter contato com o meio para explorar novas oportunidades de matérias que tragam

novidades sobre os avanços do projeto Rot¿s Cênicas.
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